IEA (国際エネルギー機関) ファティ・ビロル事務局長による 柏崎刈羽原子力発電所ご視察について

2025年3月28日 東京電力ホールディングス株式会社

3月26日、IEA(国際エネルギー機関)のファティ・ビロル事務局長に、柏崎刈羽原子力発電所をご視察いただきました。

このたびのご視察では、副防護本部やガスタービン発電機車、防潮堤などをはじめとする 安全対策設備等をご覧いただきました。

ビロル事務局長からは、「技術者や作業員、発電所で働くすべての人々が、想定される課題はもちろん、さらに、想像を超えるような課題にも備えた対策を講じており、非常に満足している」と評価いただきました。

また、「柏崎刈羽原子力発電所は、日本をより安全で豊かな国にするうえで大きく貢献できる。この発電所が安全基準と規制要求に沿ったうえで、一刻も早く発電を開始することを強く期待する。これは日本政府に対する私の強いお願いである」とのお言葉をいただきました。

当社は、引き続き発電所の安全性・信頼性の維持・向上に努めるとともに、広く社会の皆さまにその状況をご覧いただき、信頼される発電所を目指してまいります。

以上

<写真>

ビロル事務局長による柏崎刈羽原子力発電所のご視察